ヤピタリズムの終焉の始まり

ウイルスは人々を物質主

つけたところに津和野藩主従の

たが、

それは後醍醐天皇新政の

田篤胤派は律令制を主張し

て4万3千石と小藩ながら、津失敗を連想させた。それに対し

理念となる経験を積んでいた。

既にその3国で国家建設の

朝鮮を経て伝来した仏教

の新生活と倫

理

まう。長崎に次ぐキリシタン殉

のではないか

かと結んだ。

ていれば気は

付ちが変わる

「魂磨き」としているこ盛和夫氏が人生の目標を

社会創りです」

と締めく

だが、子供は地域全体との縁がなくなりがち

拉致監禁による強制棄教との戦い

子供が卒業すると学校 も届けることにした。

室生 忠著

四六判・

000円+税

アートヴィレッジ

受注センター 〒657-0846 神戸市灘区岩屋北町3-3-18・4F TEL 078 (882) 9305 FAX078 (801) 0006

日本宗教

で育てるようにしたい。

41人の死者を出してし

教鮮血地の名を留めることにな

ったのである。

神仏習合が一般的で、

向一

仏教の政治的価値に気づいたの

皇制度を確立

皇制度を確立したのである。古則を貫き、今に続く近代的な天 国家を両立させ、政教分離の原 皇親祭・天皇親政と世俗の近代

代と近代の見事な合体であっ

だったのは政府も

国民も同じ

本に、信教の自由の概念が希溥揆などの宗教騒乱は稀だった日

ō

柴田久美子会長

XまたはEメールで左記へお申し込みください。 場合)を明記の上、宗教新聞社宛、はがき、FA■連絡先電話番号 ■メールアドレス(お持ちの■ご希望購読期間 ■氏名 ■郵便番号 ■住所

〒一六○一○○二二 東京都新宿区新宿5—13—2—4 F 電 話03 (33553) 29440 FAX03 (53353) 51820 e-mail:religion@sage.ocn.ne.jp http://www.religion-news.net

縄文のパワーフィールドへ

神道よ! 今こそ

《古来の本物の道》

に戻るのだ!

奈良泰秀 エハン・デラヴィ著

本物のシャーマニズムを日本人が忘れ ている。神道の潜在力を思い出し、世

界に伝えていこう。ケルト民族末裔の

意識研究家が、神道のエッセンスを聞

き出す。チャネラー、ヒーラー、コン

タクティを超える、宇宙と直接つなが

四六上製1785円(税込)

株式会社ヒカルランド

〒162-0821 東京都新宿区津久戸町 3-11

電話:03-6265-0852 FAX:03-6265-085

る知恵は、ここ日本の神道にあり!

郵送料を含む)

本紙定則購読のお申し込みは

づくりを進めていた聖徳太

和野派が主張したのは神武創業

ラルの進化を促すという。

「王政復古の大号令」により姿があった」と述べている。面目があり、明治神祇行政の真

論語と算盤」で知られる渋沢

明治日本の最大の課題

リスト教がいわゆる市民宗教と本の最大の違いは、欧米にはキ

付かせるかであった。欧米と日

て取り込むことが可能であっ

しかも、そのための試行錯

だったのは重要である。

当時から日本人は現実的で、

なったのが、キリシタンの改宗その津和野藩の大きな悔いと

る。そんな歴史を教訓に、新しれたのは明治6年になってであ

キリシタン殉教の地

欧使節団がそのことに気づき、

で、厳しい批判を受けた岩倉遣

家による『勝鬘経』と『維摩経』

性義疏』のうち2つが、在、太子が著したとされる

た。

津和野藩は小

近代国家の構造に精神とし

史実としては何もないの

国家をいかに日本に根

国民的倫理をどう形成する

来年の大河ドラマの主人公

の課題は、欧米列強をモデルに

した明治新政府の最大

日本資本主義の祖であり、

津和野藩の神祇政策

義から解放し、

グローバルなモ

ス・ガブリエルは、今はネオキある。ドイツの哲学者マルク

用し、それを京都公 は隣藩聴衆の力を利

ウ

上の一派に結び

かなり長期に及びそうで

状態は、

当初の楽観的な予想に

が新生活の倫理の核心で、その媒介者になる危険を避けること

学統の上では全国的に弘まって

否前奏であったのである。

た本居・平田の勢力を利用或

た。当時、

最大の国学勢力であ

えることで、

インドで生まれ中

祭祀を宮中祭祀に転換させ、

津和野派は、平田派の神祇官

と押し

し付けられたのだろう。

死を前にして

神道的な説諭が彼らに通じる

もなく、

衣食の圧迫や拷問

まれ変わりがな 寂しさに襲われ

があると知っし われるが、生

われた。大門教授は、稲氏、藤氏による鼎談が行

全ての人が最期、

いると感じて旅立てるての人が最期、愛され

報告。「看取り士会の夢は 画祭で上映されることを

ば「やれるものならやってみろ」

信仰の堅い信徒を、

生まれたのは「愛するこ

以上の事例から、

取りは希望だ、と締めく

画「看取り士」が10月 277支部に広がり、 のエンジェルチ

ロサンゼルス日本映

でと、残りのカボチャロウィンに使いたいの大騒ぎに。10月末のハ

と」と「学ぶ」ためで、

次に、

柴田久美子日本

時代への復古かが問題になっ

ところで、王政復古がいつの

力を発揮したのである。

る。

これは日本の仏教受容にも言

新型コロナウイルスの感染者、多くの議論が展開されている。

それは維新神祇行政の縮図であ道史』で「津和野藩の神祇政策歴史家の阪本健一は『明治神

た。

末の抗争ではいずれが玉 (天皇)

線にあったことから、交渉を通 なことに幕府の長州征討の最前

じて人脈が築かれていた。それ

き荒れても、人々はやがて中庸なって左右のイデオロギーが吹

心性を持つがゆえに、近現代に ための教えであった。そう

諸藩が預かることになったのだで、名古屋以西の10万石以上の

かせた。

がら歌を披露し会場を沸

変え少子化を止める、看のことで、「望ましい最新」が日本の「弔い」を要えからい。

津和野藩は小藩にもかか

の現実主義に立ち返ったので

長州閥が力を持つ新政府で

然とした崇拝心で、そのため幕

あったのが、

天皇に対する漠

隣の長州とは、皮肉

めの教えではなく、

よく生きる

上四番崩れ」と呼ばれる長崎浦

た。そして ネルギー

生まれ変わ

り現象」の時

村のキリシタンの流罪処分

したことである。

明治元年、

って繋がり合

?輝くと述べ

全ての友

口い、生命エケ在は愛によ

魂の尊さを体験する看

海道文教大学長が発言し

棒をかけ、

4人で何と

日本よ、

蘇れ

担いで軽トラへ▼最

渡部俊弘北

四隅に通したロープに 網で作った籠にのせ、

「生まれ変わり」

閉会の辞で柴田会長

小学校へ。次の約10重は約120キロで、

日本神話の

知恵

出雲井晶著

●発行・産経新聞社/発売・扶桑社

お問合せ先/扶桑社 販売企画部

〒105-8070 東京都港区海岸1-15-1

TEL03-5403-8859

購入申込み FAX:03-3578-3075

●定価1000円(税込み)

●四六並製 232ページ

は、

ボランティア

ムが1 映

ると、昼休みだったの

「神話の教え」をひもといてみませんか? は、実は「日本神話=古事記・神代」にあるのです。日は、実は「日本神話=古事記・神代」にあるのです。日本 実は「日本神話=古事記・神代」にあるのです。日本 が がんだ歴史観、家庭の崩壊、教育の危機…。いま日本 ゆがんだ歴史観、家庭の崩壊、教育の危機…。いま日本

0キロを幼稚園に届け

で園児たちが集まり、

結実する。本来、仏教は死ぬた

本では神道も仏教もそうした状

夜の宿を提供しもてなし

町に連れ帰り、

蔵に閉じ

を集めてそれぞれの山鉾 巡行で、祇園囃子で疫神 が出る前の露払いの

は南海に旅をした折、

当社御祭神の素戔嗚尊

たことが始まり。

って、災厄の除去を祈っ

本の矛を立て、祇園の

さらに神輿を

録された。

祭のハイライ

トは神輿

スコの無形文化遺産に登

山鉾巡行がユネ

フォーラムの様子=9月26日、名古屋市内の会場

県女性総合センター

共通する現

魂が肉体

人の講演と「あなたは誰」

ルを抜けると から離脱し、

と眩しい光に

出会い、親の

様々な人と 分の人生を

を生きる~』を紹介しな

取られたいですか?」

を

には、

大きくなったジ

日本国始め 饒速日大神の東遷

大野七三 著

批評社

〒113-0033 東京都文京区本郷1-28-36

鳳明ビル102A

(定価:本体2000円+税)

ジウム「あなたは誰に看インで収録されたシンポ

続いて、事前にオンラ

なってほしい▼9月末これが楽しい思い出に

にはご褒美の図書券を。

足で調べた大和建国の謎。『先代旧事本紀』の神髄を極めた著者が語る。

文の心でアフターコロー

『人は生まれ変わる~ 今年7月に出版した自著

ン出会いや自

に看取られたい?」をテ

ロナ禍の影響で、

参加者

回顧する―

に、「前世療法

| 近に前世

を入れる「土器棺墓」 |

見立てた土器に子供の遺

が座長を務め、

柴田会

ひと苦労で、太い金。畑から運び出すの

日尊が配下を募り配置した今も残るその出自と足跡を立証する。九州から大和に東遷して纏向の地に大和国を建国。その時、饒速須佐之男尊の出雲国創建後、饒速日尊が32従者と25軍団を従え、

稲増美佳子看取り

園と小学校にプレゼン ヤンボカボチャを幼稚

がら、縄文時代の母胎に

に「生まれ変わり」の

看取り士や舩井勝仁株舩 長や名古屋の白瀧貴美子

生観が見られると述べ

ーマにシンポジウム。

は愛知県内の80名に制

県外からはオンライ

者との一体に

により幸福感

に満たされる事例を報告

ンで参加した。

時の国の数にちなんで66 き、平安京の神泉苑に当

た蘇民将来を喜び、疫病

込めると一般的に解釈さ

にはなかったことである。

る。

の平田派との最大の違いであ

を手中に取るかが勝敗を分け

コロナ時代の生き方について

孝攵

宗

原順子

祇園祭はかつては祇園

八坂神社の祭礼である

昨年は祇園祭が始ま

150年の節目の年

「看取り」を学問的に深添う看取り士育成のため

なる?」

と題して大門、「死んだらど

看取りの重要性を

変わりを信じ、徳を積む き継いだもので、

生まれ

さん2人は、庭に出て いる▼仲良しのおばあ の顔を知らなくなって

理想の

緒に迎えてくれたの

後で. 広報誌

憲法改正

四六判87頁/本体価格500円

政教分離

規定と

杉原 誠四郎 著

憲法改正を見据えたとき、

宗教に関する条項、規定

は、真剣に考えねばなら

自由社

〒112-0005 東京都文京区水道2-6-3

Tel03-5981-9170 Fax03-5981-9171

http://www.jiyuusha.jp/

ない問題である。

しかし、多死社

を行った体験を

幸せな最期を迎えるよ

オープニングの日本舞

遺体を抱きしめる「命の

活動自体が前世から引

の臨終で、子供らと父

自身の父

を取り戻せる、と応じ

さん?」と、最近は子供

自由社ブックレット2

渡す。「どこのお子

日本社会の良さ

柴田会長は、看取り

死を迎える人に寄り

(花柳流

花柳柳優)

田久美子会長)主催の第

ジニア大学を

貸教授が講 **子教授・バ**

介護施設に入ると社会か

ら隔離される「悲しい現

立ち会って感じてきたこ それは250人の臨終に

を指摘した。また、

۲

と語った。

会なのに死が隠蔽され、

らしいステージになる、 ことで来世はもっと素晴

学校に送ると、

に載せますと喜ばれた

終え、子供たち

める日本看取り学会(柴

7回全国フォーラムが9

名古屋市の愛知

大門教授は臨死体験に

宅善信・金光教春日丘

うにして疫病を防ごうと

したのか。

祭の本質」と題し、 宜の野村明義師が「祇園

祇園祭ではその護符を身

自宅幸せ死を日

ように講演した。モデ タは同学会理事長の三

が未発達の古代、どのよ

拶に続いて、

アレキサンダ

同学会理事の開会挨

也」と記した護符を持つ流行の際「蘇民将来子孫

日本の看取りを考える全国フ

才丨

名古屋市

経済産業研究所上席研究

藤氏は、そう考えた方が

員が講演。

題して藤和彦経済産業省ける死生観のあり方」と

かす、と感想を語った。

迎えてくれる。

「これからもお元気 と市の共通商品券

政治家

JR中央線の謎を解くた状態で霊はさまようみは残るもの、

続いて、「多死社会にお

生まれ変わ

事前に案内していたの

たま出版

www.tamabook.com

齋藤 齋霊 著

日殺霊の撮影で判明したこと|

定価1、365円(税込)四六判158頁

アシレス出版部発行

お近くの書店にない場合は下記へ 送料210F 〒229-0002 相模原市渕野辺本町2-17-1

それぞれ笑顔で出

該当する家を訪問した。

者は疫病を免れると約

したとの故事にちなみ、

海外からもオンラインでコメント=9月13日、京都市下京区の会場

(869) に都をはじ 霊会と言われ、貞観11

年はコロナ禍で簡略化さ で盛大に行われたが、

たので祇園信仰が全国に れた。祭で疫病が鎮まっ

各地で疫病が流行したと

第24回国際神道セミ

ザ京都で開催された。新型コロナウイルスの感染を防ぐため直接の参加者は限定されたが、

ネットを通して参加。これまでの日常が崩壊し、ウィズコロナの新しい生活様式が提唱される中、神道が疫病や

特定非営利活動法人神道国際学会の主催で、第24回国際神道セミナ

「神々と伝染病」が9月13日、京都駅前のキャンパスプラ

内外からコメンテータ

はじめ多くの

れている。

からなくなった。その原人がらなくなった。その原人がし、時代の変遷で

と鉾で都の風水を整える

□ 人々の祈り~」を、東京 □ 人々の祈り~」を、東京

オ・ランベ

氏が米国

ンでは、

コロナ禍で浮き

会常任理事の芳村正徳・

発な討議が交わされ、学する理解などについて活

転で後ろに2人を乗せ、▼当日、福祉委員の運

魔の「

央線

ると、喜んで、とのこと で、その祖父に打診す

パネルディスカッショ

無月祭祀、⑤月光で水を

④旧暦6月の

子氏が「水の中の異界~

表し、学会理事のファビ教であるために~」を発教であるために~」を発

ン風邪と比較しながら 氏が100年前のスペイ

から、

常任理事の塩屋崇

之・秩父今宮神社宮司が

い異界や死後の世界に対 教・教団の課題、見えな 上がってきた今日の宗

がってきた今日の宗

ない。うち2人は6年 といっても3人しか ってもらうことにした。

年生の姉弟なの

オンラインでコメント

化する龍穴祭祀、③御旅

が平安京の水脈を浄 ②社殿下の龍穴(井

八々の生活態度、モラルにどうかかわってきたのか、宗教家や研究者が発表し討議が行われた。

人たちがインター

国際神道セミナ

発行所 宗教新聞社 東京都新宿区新宿 5-13-2

〒160-0022 電話 03-3353-2940 代 FAX 03-5363-5182 郵便振替口座 00130-9-22704 URL http://www.religion-news.ne ©宗教新聞社 2020

宗

教

連

合

 \mathcal{O}

具

設 現

祭の中断、③明治の神仏の乱による山鉾の消失と

である陰陽道による、

病封じの水と空気の浄

の酒。主に良い肉

古い酒を供される。そ

とどまる。」

(イザヤ25:6

0

生命の復活

株式会社 如月出版 販売部

₹152-0023 東京都日黒区八雲2-24-15

ラ リュミエール1F TEL 03-6657-9000 Fax 03-6657-8999

http://www.kisaragibook.com

開きすべての民 この山で祝宴を 「万軍の主は

躍ろう。主の御手はこの山の上にでいた主。その救いを祝って喜びこの方こそわたしたちが待ち望ん

方がわたしたちを救ってくださる。

神習教教主の挨拶で閉会教派神道連合会理事長・

月から30年11月までの5回にわたる講演をまとめた著者渾身の生命の書。『21世紀に生きる日本人のための浄土思想』の出版を記念して、平成30年3

人生の苦しみに積極的な意味はあるのか?

の祭祀だった。

ح ح

いた布を滅ぼし、死を永久んでいた布とすべての国を王はこの山ですべての民の肝に富む良い肉とえり抜き

明治3年の「天社禁

覆っていた

リスト教徒は小羊の婚宴を先取り リスト教徒は小羊の婚宴を先取り リスト教徒は小羊の婚宴を先取り して祝祭を捧げる。創造主の願い して祝祭を捧げる。創造主の原い

界都市になった、②応仁

治する稚児祭祀である。低り代になって疫病を退人が発化、⑦稚児が神の

因は、①平安京が見えな 結界都市から見える結

精

神

 \mathcal{O}

3,000円 (〒共) 6,000円 (〒共)

購読料(稅込)

天

神々

と伝染病

神道国際学会

の変貌である。

通・観光優先による祭祀

的な問題で、コロナ禍は

水と大気の汚染は世界

に滅ぼしてくださる。これは主が語られたこっださる。これは主が語られたこったである。これは主が語られたこったがある。

それをもたらした経済に

見よ、この

方こそわたしたちの神。わ。その日には、人は言う。

を合わせて寿ぐ祝宴の喜びを味わ 望む。その日、人類は神と顔と顔

生にプレゼンターにな

福田亮成編

八師聖何集成 (1) (1) (1) (1) (1)

〒113-0033 東京都文京区本郷5-28-5

TEL: 03-3811-5361 FAX: 03-3815-555

度目になる天地子は少

補陀洛信仰の

研

究

本体

自治会長も3 贈ることにし

りに記念品を 以上のお年寄

本人の宗教性(霊性)は回復するか?

(本体1

0円+税) 泉

上橋

著

し考え、

自治会の小学

神の救いの御業の完成の時を待ち が成就することを願う信仰者は、

①牛頭天王による疫神祭祇園祭の7大祭祀は、

祭の意味は世界の平和に警鐘を鳴らすもの。祇園

たしたち

は待ち望んでいた。この

もつながる。

月満月祭祀の封印、⑦交封印、⑥改暦による水無

味が失われた。

れたため、以後、その意

封印、⑤「龍穴」信仰の神・暦神・蘇民)信仰の

上令

で陰陽道が廃止さ

釈による祇園(疫神・龍 祭礼名の変更、④廃仏毀 分離による祭神・社名

〈社是〉